

Le réseau "Vivre Paris" fait le bilan des États généraux de la nuit

Le réseau "Vivre Paris", qui réunit 18 associations d'habitants représentant 13 arrondissements de Paris, a publié lundi soir le bilan des États-généraux de la nuit, qui se sont déroulés pendant le long week-end du 11-Novembre. Pour le réseau, le premier grand enseignement de ces états-généraux est que le "Paris de la nuit" est loin de mourir: 92 % des Parisiens se disent satisfaits de cette offre nocturne. Mais le collectif réaffirme que *"la minorité de ceux qui font la fête doivent respecter le droit au calme réclamé par la majorité"*. Dans cette optique, les membres de "Vivre Paris" ont été soulagés que *"certaines propositions farfelues du lobby des établissements de nuit"*, comme la demande de "zonage" de Paris, aient été rejetées. Les associations d'habitants sont toutefois *"conscientes"* des efforts de nombreux exploitants. *"Elles comptent s'appuyer sur ceux qui respectent les règles pour faire pression sur ceux qui ne les respectent pas"*, assure le collectif "Vivre Paris".

<http://www.lejdd.fr/JDD-Paris/Depeches/Le-reseau-Vivre-Paris-fait-le-bilan-des-Etats-generaux-de-la-nuit-234144/>